

**TRICONTINENTAL "AVANT LA LETTRE"? EL ACTIVISMO ANTICOLONIAL DE "SOLIDARITÉ"  
(1962-1978)**

Alberto Martín Álvarez

UCM

Tras el final de la Guerra de Argelia (1954 – 1962), un grupo de activistas de la red de apoyo a los militantes del FLN encabezada por Henri Curiel, decidió extender sus actividades de solidaridad hacia los movimientos de liberación de África, Asia, América Latina y el sur de Europa. Con la ayuda durante los primeros años del gobierno de Ben Bella, la organización *Solidarité* ofreció un apoyo sostenido a decenas de movimientos anticolonialistas, guerrillas revolucionarias y grupos antifascistas en cuatro continentes. Si bien se han publicado algunos ensayos biográficos en torno de la figura Henri Curiel, no existen por el momento trabajos específicos sobre las actividades de *Solidarité*. Utilizando el archivo de documentación de la organización depositado por la activista Didar Fawzy en el IISH de Ámsterdam, esta ponencia reconstruye la evolución de los vínculos de *Solidarité* desde sus orígenes y analiza su praxis anticolonialista y antifascista en el periodo 1962 – 1976, con una atención particular a sus relaciones en América Latina.